

Les funérailles du regretté M. Campeau ont eu lieu en l'église Notre-Dame, le 1er décembre. Mgr l'archevêque assistait au choeur et a donné l'absoute. M. l'abbé Bernard, p.s.s., a chanté le service, assisté de MM. les curés Langlois, de Témumseh, et Campeau, de Windsor. MM. les curés Héту, de Sainte-Scholastique, et Sullivan, de Burlington, assistaient Monseigneur au trône. Un grand nombre de prêtres, dont une vingtaine venus du Vermont, avaient tenu à rendre les derniers honneurs au confrère défunt. Les élèves du Grand Séminaire, ceux de Philosophie, du Collège de Montréal et de l'Ecole Saint-Jean étaient également présents, et c'est la *Schola* du Grand Séminaire qui a exécuté en chant de Solesmes la messe des morts.

Et maintenant, dans la crypte, sous la chapelle du séminaire de la montagne, M. Campeau dort son dernier sommeil près des Delavigne, des Déguire, des Chevrier et des Bédard. Des maîtres que nous avons connus au Collège de Montréal vers 1880, il n'en reste presque plus. Vingt-cinq ans, trente ans, c'est bien vite passé. Tacite avait raison, un quart de siècle, rien qu'un quart, c'est beaucoup dans la vie des mortels. A tous ces pieux et vénérés disparus que Dieu donne le repos éternel. — *R. I. P.*

---